

Immersion



La renaissance du club Webradio, une immersion au cœur de la radio et de la démocratie.

Cette rentrée 2024 marque la réactivation du club Webradio au lycée de Beaulieu. Composé d'étudiantes en première année de DATR (Développement Animation des Territoires Ruraux), ce club dynamique a rapidement repris ses activités, avec un moment fort : la participation à un atelier radio en novembre, une tradition bien ancrée pour les mois de novembre-décembre.

Un atelier animé par un professionnel

Cette année, l'atelier s'est déroulé à La Canourgue, sous la direction d'Olivier Minot, journaliste reconnu pour son travail sur Arte Radio et France Culture. Ce dernier a guidé les participants dans la création d'une émission enregistrée dans les conditions du direct. Le thème choisi était la démocratie - un sujet d'une actualité brûlante que les étudiantes d'Ablocradio ont abordé avec enthousiasme et créativité.

Une collaboration inter-établissements

L'atelier a réuni les clubs webradio de quatre lycées : St Chély d'Apcher, La Canourgue (48), Pézenas (34) et Auch. Cette rencontre a été l'occasion de partager des idées, de développer des scénarios, et d'explorer des angles journalistiques variés. Entre interviews en ville, reportages, écriture et surprises, les étudiantes ont vécu une expérience immersive unique.

RADIOCRATIE: une émission engagée et libre

Le fruit de cet atelier, une émission intitulée RADIOCRATIE, est à la fois professionnelle, libre et percutante. Pendant 41 minutes, elle interroge et interpelle sur la notion de démocratie. Vous pouvez découvrir cette émission collective ici : [Écouter RADIOCRATIE](#). Et vous, quelle est votre définition du mot "démocratie" ?



Une aventure à suivre

Le club Webradio de Beaulieu poursuit sa mission de faire entendre des voix originales et engagées. Nul doute que d'autres émissions et projets innovants viendront enrichir cette année scolaire. En attendant, plongez dans l'univers de RADIOCRATIE et laissez-vous inspirer par ces étudiantes passionnées et leurs initiatives audacieuses.

Bonnes écoutes !

Une tradition d'excellence

Ce n'est pas la première fois que le club Webradio de Beaulieu collabore avec des professionnels reconnus. Il y a deux ans, Pauline Maucort, documentariste pour France Culture, avait accompagné les étudiantes à St Chély pour réaliser une émission autour du thème de l'enfermement. Cette année, Pauline Maucort est l'autrice d'une série radio incontournable pour tous ceux qui s'intéressent à l'enseignement agricole. Intitulée Apprendre la terre, former les agriculteurs de demain, cette série, recommandée par Sophie Letallec, offre un regard profond sur les enjeux de la formation agricole. Elle est à écouter ici : [Écouter la série](#).